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Zwischenzeugnis für Herrn Awsan Al-Eryani

Herrn Awsan Al-Eryani, geboren am 25.07.1997 in Ibb, ist seit dem 01.01.2023 für unser
Unternehmen als User Experience and Content Designer.

Die CODE University of Applied Sciences ist eine private, von Grund auf neu gedachte und
staatlich akkreditierte Hochschule für die digitalen Pioniere von morgen. Seit 2017 in Berlin aktiv,
lernen aktuell über 500 Studierende in verschiedenen Studiengängen alles rund um die
Entwicklung digitaler Produkte. Das innovative Startup-Umfeld sowie erfahrungsbasierte
Lernkonzept der Hochschule ermöglichen Studierenden den Ausbau ihrer Fähigkeiten nach
Neugier und eigenem Tempo. Trägerin der CODE ist die CODE Education GmbH mit derzeit ca.
100 festen und freien Mitarbeitern.  

Sein Aufgabengebiet umfasst die folgenden Tätigkeiten:

● Entwerfen und koordinieren Sie unsere visuelle Kommunikation auf allen
Marketingplattformen, um ein modernes, vielfältiges, integratives und kohärentes Bild der
Organisation zu vermitteln.

● Aufbau der Marke der Organisation und Verbesserung des Engagements in den sozialen
Medien.

● Zusammenarbeit mit dem Entwicklungsteam als Design- und UX-Experte, um ein
hervorragendes Benutzererlebnis auf allen digitalen Plattformen zu ermöglichen.

● Erstellen Sie UI-Komponenten und arbeiten Sie mit dem Entwicklungsteam zusammen,
um diese zu implementieren.
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Herr Awsan verfügt über ein solides Fachwissen und Kenntnisse in seinem
Verantwortungsbereich, die er zur erfolgreichen Bewältigung seiner Aufgaben einsetzt.

Er setzt die ihm unterstellten Tätigkeiten mit Hingabe und Engagement um und liefert Ergebnisse
mit hohen Qualitätsstandards.

Er verfügt über gute Planungsfähigkeiten, organisiert seine Arbeit effizient, um die festgelegten
Ziele nachhaltig zu erreichen, und ist gleichzeitig in der Lage, schnell und effektiv auf
Veränderungen zu reagieren, notwendige Anpassungen vorzunehmen und mit hohem Zeitdruck
und Arbeitsaufkommen positiv umzugehen.

Er ist sehr verantwortungsbewusst, übernimmt die Verantwortung für seine Arbeit und sucht stets
nach Lösungen, wobei er logische und kreative Wege zur Problemlösung anbietet.

Herr Awsan ist immer bereit, seinen Kollegen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Er hat eine
klare Art, Aspekte seiner Arbeit, seine Ideen und seine Ergebnisse zu kommunizieren.

In seiner Kommunikation ist er respektvoll und aufgeschlossen gegenüber den Unterschieden
anderer, hört sich die Meinung anderer an und gibt ihnen Feedback.

Herr Awsan ist ein hervorragender Kollege, mit dem es eine Freude ist, zusammenzuarbeiten.

Wir sind Herrn Awsan für seine hervorragende Arbeit sehr dankbar.

………………………………………………….

Emilie Lienard
People & Culture Lead
CODE University of Applied Sciences
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Recommendation letter for Mr. Awsan Al-Eryani

Mr. Awsan Al-Eryani, born on 25.07.1997 in Ibb, has been working in our company since
01.01.2023 as User Experience and Content Designer.

CODE University of Applied Sciences is a private, completely rethought and state-accredited
university for the digital pioneers of tomorrow. Active in Berlin since 2017, more than 500
students are currently learning everything related to the development of digital products in
various degree programs. The innovative start-up environment and experience-based learning
concept of the university enable students to develop their skills according to their curiosity and
own pace. Code is supported by CODE Education GmbH which currently employs about 100
permanent and freelance people. 

His area of responsibility includes the following activities:

● Design and coordinate our visual communication across marketing platforms to effectively
present a modern, diverse, inclusive, and cohesive image of the organization.

● Build the organization’s brand and improve engagement across social media.
● Collaborate with the development team as a design and UX expert to facilitate a great

user experience on all digital platforms.
● Build UI components and work with the development team to implement them.
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Mr. Awsan has a solid expertise and knowledge of his area of responsibility, which he uses to
successfully to accomplish his tasks.

He implements the activities under his responsibility with dedication and commitment, delivering
outputs with high quality standards.

He shows good planning skills, organising his work efficiently to achieve the defined goals in a
sustainable manner, while also being able to respond quickly and effectively to changes, making
necessary adjustments and coping positively with high time pressure and workload.

He is very responsible, takes ownership of his work and is always looking for solutions, offering
logical and creative ways to problem solving.

Mr. Awsan is always happy to offer help and advice to colleagues. He has a clear way of
communicating aspects of his work, his ideas, and his results.

He is respectful in his communication and open minded about the differences of others, listening
to people's opinion and providing feedback.

Mr. Awsan is an excellent colleague and a pleasure to work with.

We are thankful for Mr. Awsan's excellent work.

………………………………………………….

Emilie Lienard
People & Culture Lead
CODE University of Applied Sciences
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